
26.03.2021 – 13:42 Uhr

Medienkonferenz: GastroSuisse mit einer sehr wichtigen Mitteilung / Montag, 29. März 2021, im Bellevue Palace in Bern

Zürich (ots) -

Die Corona-Krise beschäftigt unser Land. Gravierend ist, dass stark betroffene Unternehmen nur unzureichend, viel zu schleppend und je nach Kanton sehr unterschiedlich entschädigt werden. Die Schweizer Politik und die rechtliche Grundlage waren nicht ausreichend auf die anhaltende Notsituation vorbereitet. Deshalb **hat GastroSuisse eine wichtige Ankündigung**. Wir laden Sie dazu ein:

Wichtige Medienkonferenz: Montag, 29. März 2021

Beginn: 10.30 Uhr

Bellevue Palace in Bern

Livestream abrufbar über www.gastrosuisse.ch

Nachstehende Vertreter machen eine wichtige Ankündigung:

- Alois Gmür, CVP NR und Präsident der Parlamentarischen Gruppe Gastgewerbe
- Casimir Platzer, Präsident GastroSuisse
- Massimo Suter, Vizepräsident GastroSuisse und Präsident GastroTicino
- Daniel Börner, Direktor GastroSuisse

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme. **Anmeldung bis Freitag, 26. März, 18 Uhr an: communication@gastrosuisse.ch**. Vielen Dank!

Pressekontakt:

GastroSuisse Kommunikation
Patrik Hasler-Olbrych
communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100867823> abgerufen werden.